
 

 

INTERROGAZIONE 

OGGETTO: DICHIARAZIONI ASSESSORE ICARDI 

I sottoscritti Consiglieri Comunali del M5S 

PREMESSO CHE: 

 L’assessore regionale Icardi ha dichiarato a mezzo stampa:” Per quanto riguarda il futuro della struttura 

dell’ospedale Maggiore della Carità siamo disponibili a venderla al Comune per un riutilizzo che ne eviti 

il degrado”; 

VISTO CHE: 

 sempre a mezzo stampa il Sindaco di Novara ha liquidato a battuta le affermazioni dell’assessore Icardi; 

CONSIDERATO CHE: 

 la struttura del vecchio ospedale rappresenta un’area strategica per la città di Novara; 

CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

 Se e con quali risorse il Comune di Novara ha intenzione di acquistare la struttura dell’ospedale 

Maggiore della Carità. 

Si chiede risposta scritta e orale 
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